



Hittenkirchener Trachtenkinder spenden an Bürgerhilfe

Beitrag

Ganze 30 Kinder und Jugendliche des Trachtenvereins “Almarausch” Hittenkirchen machten sich an einem Donnerstag im Advent auf, um den alten Brauch des Klöpfelns zu pflegen. In vier Gruppen gingen die Dirndl und Buam in Hittenkirchen und den Ortschaften der Umgebung von Haus zu Haus, um Süßigkeiten für sich und Geld für den guten Zweck zu ersingen. Als Spendenbetrag kamen dabei stattliche 1.360 Euro zusammen.

Einen Teil davon, 700 Euro, übergaben die Kinder vor Kurzem an den Geschäftsführer Ferdinand Thalhammer von der Ökumenischen Kranken- und Bürgerhilfe Bernau am Chiemsee, die eine Vielzahl an sozialen Hilfestellungen für die Bürger der Gemeinde anbietet. Der restliche Betrag wird der regionalen Jugendarbeit vor Ort zu Gute kommen.

Foto: Trachtenverein Hittenkirchen – u.a. Spendenübergabe der Kinder und Jugendlichen des Trachtenvereins Hittenkirchen an die Bernauer Bürgerhilfe









Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bernau
2. Hittenkirchen
3. Klöpfeln
4. Trachtenverein Hittenkirchen
5. Umland